
平成２６年１２月県議会定例会質問（一般）要旨 （１２月１２日）

４－１

公 明 党 ４５番 甚 野 源 次 郎

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 情報発信について

１ 知事は、どのような戦略で国内外への情報発信に取り組 知 事 広 報 課

むのか尋ねたい。

２ 第３回国連防災世界会議における県の対応について尋ね 生活環境部長 災 害 対 策 課

たい。 国 際 課

二 再生可能エネルギーについて 企画調整部長 エネルギー課

再生可能エネルギーの推進に向けた特別対策について、県

の考えを尋ねたい。

三 子どものための施策について

１ 子育て支援施策全般に関する次期計画について、県はど 子育て支援担当 子育て支援課

のような考えで作成するのか尋ねたい。 理事

２ 子ども・子育て支援新制度に移行する私立幼稚園に対 総 務 部 長 私学・法人課

し、県として財政支援を行うべきと思うが、考えを尋ねた

い。

３ 一時預かり事業への円滑な移行が困難な私立幼稚園に対 〃 〃

し、財政支援を行うべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

４ 乳幼児がいる家族が安心して外出し利用することができ 子育て支援担当 児 童 家 庭 課

る施設の普及を図るため、どのように取り組んでいくの 理事

か、県の考えを尋ねたい。



４－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

四 エボラ出血熱の対策について 保健福祉部長 感染・看護室

県は、エボラ出血熱の対策にどのように取り組んでいるの

か尋ねたい。

五 救急医療体制の充実強化について

１ ドクターヘリの隣県との連携拡大にどのように取り組ん 〃 地 域 医 療 課

でいくのか、県の考えを尋ねたい。

２ 消防本部における外国人の救急搬送について尋ねたい。 生活環境部長 消 防 保 安 課

六 生活困窮者自立支援法について 保健福祉部長 社 会 福 祉 課

生活困窮者自立支援法の施行に向け、県の準備状況と今後

の取組を尋ねたい。

七 防災対応におけるタイムラインの導入について 土 木 部 長 土 木 企 画 課

公共土木施設の防災に関する情報発信にタイムラインを導

入すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

八 高齢者の交通事故防止対策について 警 察 本 部 長 警 察 本 部

県警察における高齢者の交通事故防止対策について尋ねた

い。


